
　弊社は毎年、展示会へ出展をしておりますが、商
工会議所の支援を通じて、普段気づいていなかった
点についてアドバイスをいただける場を提供いただ
いたことが非常にありがたかったです。お陰様をも
ちまして、これまでに無いくらいに来場者より問い
合わせが来ていることに驚いています。
　また、来場者との商談を進めていく中で、今後の
トレンドを想定していくにあたり、数多くの情報を
得ることもできまし
た。
　本事業での出展は
非常に有意義である
ため、たくさんの製
造業の方の出展をお
勧めいたします。

POINT
展示会出展は販路開拓の大チャンス！草津商工会議所では、展示会出展にあたってセミナーや個別相談
会など様 な々支援を行っております。次の展示会の情報について、商工ニュース等で案内をさせていただき
ますので、是非とも参加をご検討ください！ご興味をお持ちの方は業務指導課まで！

第２2回 機械要素技術展 出展４社成果インタビュー

　商工会議所の方から事前準備に
おいて、とても丁寧な支援を受けた
ことや、キャッチコピーの設定など
専門家のアドバイスのおかげで、大
手を含めた多くの企業と商談がで
きていることに感謝しています。ま
た、ブースの立地に加え、他のブー
スと比較しても目立つ仕様となっ
ていたため、多くの方にお越しいただくことができまし
た。
　当社の案件は成約までに１～２年かかるものも少なく
ないのですが、今回の展示会で得たノウハウを、今後のさ
まざまな営業活動に役立てていきたいと考えています。
出展で得られる具体的な商談も成果ですが、支援プログ
ラムを通じて得た知識も大きな収穫となりました。

　会社一丸となって今回の展示会に取り組めたと思っ
ており、とても充実した事業でした。商工会議所さんで
ご準備いただいた支援策の中で学んだことをベースに、
社員一人ひとりがどうすれば展示会を成功させること
ができるのかを考え、行動したことにより、組織体制を
充実させる良い機会となりました。
　また、弊社は展示会での出展経験は少ないものの、
商工会議所さんの支援内容が充実していたことを実感
しております。また、当日、他の行政や団体が運営して

いるブースを拝見し、
自社ブースと比較した
のですが、本事業への
力の入れ具合に感動し
ました。来年度以降も
ぜひ継続してください。

　弊社にとっては加工技術という
面で異業種の出展となりましたが、
主力製品である「ＣＣＦＬ光源」
を展示し、説明を行ったことで、
大手企業等から説明を求められる
ことも多く、思いもよらないマッ
チングがあり、大変有意義な展示
会出展となりました。

　また、商工会議所さんでご用意いただいたブースは
他団体のものと比べ、キャッチコピーが一目でわかる
位置にあるなど、目立つように工夫されていたので、
来場者に視認していただきやすく、非常にありがた
かったです。
　多くの方に事前準備から会期終了まで大変親切に対
応いただいたことに感謝します。今後も今回のような
支援体制を継続していただくことを期待しています。
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●かつてない過去最大の反響 ●商談へ繋がる効果的な支援策

●社員の士気向上に最適な場 ●予期しなかったビジネスマッチング

▲ 左から八木 太郎 氏、山口 悟 氏

▲ 上田 敏博 氏

▲ 左から伊東 健二 氏、木下 真 氏

▲ 山田 貴典 氏

※機械要素技術展とは…日本最大の機械要素・加工技術が一堂に展示される、商談のための展示会

見つけた！新しい顧客 支援プログラムで販路拡大見つけた！新しい顧客 支援プログラムで販路拡大


